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 ------------------------------------- ATA N.º 5/2025 ------------------------------------------  

 -------- Aos cinco dias, do mês de março, do ano de dois mil e vinte e cinco, 

pelas dez horas, no Salão Nobre dos Paços do Município de Celorico da 

Beira, reuniu ordinariamente a Câmara Municipal, sob a presidência do 

Senhor Presidente, Carlos Manuel da Fonseca Ascensão, estando também 

presentes os Senhores Vereadores: -----------------------------------------------------  

 -------- José Albano Pereira Marques; ----------------------------------------------------  

 -------- Teresa Ferrão Cardoso; ------------------------------------------------------------  

 -------- José Alfredo de Almeida Silva; ----------------------------------------------------  

 -------- Maria Teresa Carvalho Campos Meireles da Cunha. -----------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A reunião foi secretariada pela Assistente Técnica da Secção de 

Apoio aos Órgãos Municipais, Marina Isabel da Silva Chagas. ------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Verificada a existência de quórum, o Senhor Presidente declarou 

aberta a reunião. ------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DIA 

DEZASSETE DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE E CINCO --------------  

 -------- Foi presente a ata número quatro, da reunião ordinária do Executivo 

do dia dezassete, do mês de fevereiro, do ano de dois mil e vinte e cinco, 

cujo texto foi previamente distribuído por todos os membros, para 

retificação e posterior aprovação. --------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Dispensada a sua leitura e não havendo alterações a efetuar, foi 

a mesma aprovada, por unanimidade. -----------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- INTERVENÇÃO DO PÚBLICO ---------------------------------------------------  

 -------- Nos termos do n.º 2, do art.º 49.º, da Lei n.º 75/2013, de 12/09, o 

Senhor Presidente da Câmara, concedeu um período para intervenção do 

público, não tendo havido inscrições. ---------------------------------------------------  
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 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- ANTES DA ORDEM DO DIA ------------------------------------------------------  

 -------- Iniciados os trabalhos, o Senhor Presidente da Câmara questionou 

se algum dos Senhores Vereadores tinha algum assunto a colocar perante 

o Executivo. ------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Nada havendo a tratar neste período, passou-se à Ordem do Dia. -----  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- ORDEM DO DIA ----------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 1. SERVIÇO MUNICIPAL DE AÇÃO SOCIAL, SAÚDE E FAMÍLIA ---  

 -------- ASSUNTO: PEDIDO DE APOIO - ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA 

CULTURAL E MELHORAMENTOS DAS CASAS DE SOEIRO -----------------  

 -------- Foi presente informação interna, com registo n.º 5064, datada de 

27/02/2025, dando conhecimento que no âmbito do PAA, a Associação 

Desportiva Cultural e Melhoramentos de Casas de Soeiro, formalizou uma 

candidatura ao Município de Celorico da Beira, de forma a poder cumprir o 

seu Plano Anual de Pesca Desportiva para o ano de 2025. Das várias 

atividades referidas no cronograma, destacam-se as seguintes: Competir 

nas provas do campeonato nacional de 2ª divisão de clubes, assim como 

as provas da Associação Desportiva Cultural e Melhoramentos das Casas 

do Soeiro a realizar na Pista de Pesca da Ratoeira, entre outras. ---------------  

 -------- A Associação pretende incentivar a comunidade à prática de pesca 

desportiva no Concelho, através do contacto com a natureza, aproveitando 

as caraterísticas do Rio Mondego, promovendo assim o Concelho aos 

turistas. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Informa, ainda, que a mesma candidatura, apresenta toda a 

documentação exigida e, está de acordo com o Regulamento do PAA. -------  

 -------- A referida candidatura apresenta um orçamento no valor total de 

6 725,00€ para o seu plano anual de atividades. A Associação contribui 

com um valor total de 2 300,00€ de comparticipação de participantes, de 
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outras entidades e comparticipação da Associação, sendo que o apoio 

financeiro solicitado ao PAA é no valor de 4 000,00€. ------------------------------  

 -------- Nesta sequência, submete-se a minuta do contrato programa entre a 

referida entidade e o Município de Celorico da Beira, devendo ser 

deliberado o montante a atribuir, bem como o plano de pagamento. -----------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador José Alfredo esclareceu que esta Associação, 

além de outras atividades tem uma secção dedicada à pesca desportiva. 

Nesse sentido, solicita um apoio para cobrir os custos relacionados com 

campeonatos de pesca distrital, bem como, para outras atividades que 

possam ser realizadas no Concelho. É evidente que estas associações 

contribuem para a promoção da prática desportiva, no entanto, os apoios 

devem ser atribuídos de maneira equilibrada e justa. -------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara afirmou que esta é uma 

Associação pequena, com um número restrito de associados.-------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A informação foi confirmada pelo Senhor Vereador José Alfredo, 

acrescentando que existem aproximadamente sessenta associados, 

embora não seja possível garantir que todos participem nas atividades 

desportivas. Por sua vez, o apoio solicitado destina-se prioritariamente à 

prática desportiva e é digno do apoio do Executivo. ---------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara disse que a solicitação em 

questão despertou a necessidade de analisar de forma mais ponderada os 

pedidos de apoios de outras associações e atividades relacionadas à caça 

e pesca, considerando a participação frequente em campeonatos onde, por 

vezes, ganham medalhas, além de serem reincidentes nas solicitações 

destes apoios. Embora essas atividades sejam focadas no próprio 

benefício, também contribuem para a promoção do Concelho. Desta forma, 

entenderam que seria razoável atribuir um apoio no valor de 1 000,00€. -----  



Ata n.º 5/2025 de 05-03-2025 

 78  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o contrato 

programa a celebrar entre a Associação Desportiva Cultural e 

Melhoramentos de Casas do Soeiro e o Município de Celorico da 

Beira, nos termos do PAA, cujo apoio financeiro será no montante de 

1 000,00€. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 2. GABINETE DE GESTÃO DE TRÂNSITO E TOPONÍMIA -------------  

 -------- ASSUNTO: PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA REALIZAÇÃO DE 

FESTA EM HONRA DE SÃO JOSÉ - QUINTAS DO SALGUEIRO ------------  

 -------- Foi presente informação técnica, com registo interno n.º 4405, 

datada de 20/02/2025, dando conhecimento que a representante da 

Associação Cultural e Recreativa de Quintas do Salgueiro, solicita 

autorização para a realização da Festa em Honra de São José, a 

concretizar no recinto junto à sede da Associação, na localidade de 

Quintas do Salgueiro, pertencente à Freguesia de Fornotelheiro, nos dias 

22 e 23 de março de 2025. O evento ocorrerá entre as 21:00h do dia 22 até 

às 03:00h do dia 23 de março, e entre as 16:00h e 21:00h do dia 23 de 

março, com a previsão de cerca de 300 participantes. -----------------------------  

 -------- Mais informa, que por se tratar de um recinto da Associação, a 

autorização não carece de parecer da GNR, tendo sido apresentados, pelo 

requerente, o seguro de responsabilidade civil e licença de ruído. --------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, autorizar a realização da 

Festa em Honra de São José, a realizar-se no recinto junto à sede da 

Associação, na localidade de Quintas do Salgueiro. ---------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 3. DIVISÃO FINANCEIRA E DE CONTRATAÇÃO -------------------------  

 -------- ASSUNTO: FUNDO DE MANEIO - FEIRA DO QUEIJO 2025 - 

RATIFICAÇÃO DE DESPACHO ---------------------------------------------------------  
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 -------- Submete-se ao Executivo para efeitos de ratificação, nos termos do 

n.º 3, do art.º 35.º, da Lei n.º 75/2013, de 12 de Setembro, o despacho do 

Senhor Presidente da Câmara, datado de 19/02/2025, relativo ao assunto 

identificado em epígrafe, com registo de entrada n.º 4312, datado de 

19/02/2025. -------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, ratificar o despacho 

exarado pelo Senhor Presidente da Câmara, datado de 19/02/2025, 

onde consta “Deferido. À reunião de Executivo para ratificação”. --------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 4. PROPOSTAS DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL ------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- ASSUNTO: APOIO PARA FILMAGENS DE LONGA-METRAGEM 

(BARAÇAL) ------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Pelo Senhor Presidente da Câmara, foi submetida à consideração do 

Executivo, informação, com registo interno n.º 3872, datada de 13/02/2025, 

propondo a aprovação de um apoio no valor de 1 500,00€ destinado à 

produtora “Trabalhos de Casa – Produção e Realização de Filmes, 

Limitada”, para cobrir as despesas de alojamento e restaurantes da equipa 

de realização de uma longa-metragem, onde uma dessas histórias será 

parcialmente filmada no Concelho de Celorico da Beira, nomeadamente na 

Freguesia do Baraçal. -----------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara referiu que a produtora 

responsável pela realização da longa-metragem solicitou um apoio de 1 

500,00€ para cobrir os gastos com as refeições e alojamento da equipa, 

cuja utilização será condicionada ao Concelho. Considera que esta 

iniciativa é importante para a promoção do território, particularmente para a 

Freguesia do Baraçal. -----------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 -------- O Senhor Vereador José Albano questionou se o filme, 

posteriormente, será exibido no Centro Cultural. -------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara manifestou a intenção em avançar 

com a referida sugestão, embora não tenha certeza quanto à sua 

aceitação. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador José Albano disse que a proposta não deveria 

ser feita como uma sugestão, mas como uma condição imposta para que a 

estreia do filme ocorra no Centro Cultural. ---------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara manifestou que essa será a sua 

intenção. Deu, ainda, conhecimento que a série sobre Sacadura Cabral 

será exibida no Centro Cultural. ----------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, atribuir um apoio no 

valor de 1 500,00€ (mil e quinhentos euros) à produtora “Trabalhos de 

Casa – Produção e Realização de Filmes, Limitada”, destinado a 

cobrir as despesas com alojamento e restauração da equipa da longa-

metragem, sendo a sua utilização condicionada a alojamentos e 

restaurantes situados no Concelho de Celorico da Beira. --------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- DELIBERAÇÕES ---------------------------------------------------------------------  

 -------- Os textos das deliberações constantes desta ata foram aprovados em 

minuta para efeitos de eficácia imediata. -----------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- ENCERRAMENTO -------------------------------------------------------------------  

 -------- Eram dez horas e cinquenta minutos e nada mais havendo a tratar, o 

Senhor Presidente deu por encerrada a reunião, da qual para constar se 

lavrou a presente ata, que vai ser assinada, pelo Senhor Presidente e por 

mim, Marina Isabel da Silva Chagas, que a secretariei. ----------------------------  
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 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  


